

Physioenergetik

Die Behandlung von körperlichen Beschwerden ist in den letzten Jahrzehnten durch zunehmender Umweltbelastung und Alltagsherausforderung komplexer geworden.

Deshalb benötigt der Körper zu Heilung zusätzliche Maßnahmen wie Entgiftung, Auffinden und Beseitigen von Störfelder, Substitution von Vitaminen, Enzymen, Mineralien und Spurenelemente.

Die Physioenergetik ist eine kinesiologische Testung um die vom Körper benötigten Mittel individuell in Ihrer Priorität und Dosierung auszutesten.